



**IMPRIMERIE
ROCKSON**

Choisir un logiciel de gestion pour notre imprimerie ?

Nous avons mis du temps à nous déterminer.

Trois années passées en définitions de cahiers des charges, recherches, réflexions, présentations, visites, hésitations... avant de décider finalement l'acquisition d'INTRAPRINT (version 4.2).

C'était il y a trois ans déjà (début 2002...) et nous n'avons pas eu à regretter ce choix.

Nous souhaitons disposer d'un logiciel orienté « métier » qui soit également souple, évolutif, mais aussi ouvert, afin de permettre notamment la plus large intégration possible dans le système d'information existant (logiciels de la gamme SAGE, bases de données sous SQL, application GP sous ACCESS/EXCEL, etc...).

Nous souhaitons également disposer d'un système d'information « temps réel » ouvert tout autant sur notre INTRANET que sur l'INTERNET et plus largement d'un outil compatible avec les évolutions futures des technologies de l'information.

Nous espérons également trouver un partenaire à notre écoute, capable de répondre à nos besoins présents et futurs, attentif aux évolutions permanentes des technologies de l'information mais suffisamment proche pour être réactif en cas de besoin (ou de pépin !).

Nous sommes heureux de dire que nous avons trouvé avec AIRE INFORMATIQUE le partenaire que nous avons mis longtemps à rechercher.

La qualité de nos interlocuteurs est à la hauteur de la qualité d'un produit qui ne déçoit pas et tient toutes ses promesses.

Rognac, le 17 janvier 2005

Henri PAPAZIAN

